

DISPOSITIF D'ÉDUCATION MUSICALE ET ORCHESTRALE À VOCATION SOCIALE



ORCHESTRE DÉMOS MULHOUSE:

L'orchestre Démos de Mulhouse est composé de 110 enfants actuellement en classe de CM2. Au démarrage du projet en février 2017, les enfants étaient en classe de CE2.

La spécificité du projet à Mulhouse réside dans le partenariat avec l'Education nationale ; un des deux ateliers hebdomadaire se déroule sur le temps scolaire, l'autre étant sur temps périscolaire.

Les enfants participants au projet sont scolarisés dans 7 écoles mulhousiennes inscrites en Réseaux d'Éducation Prioritaire (REP+) : Koechlin, Stintzi, Haut-Poirier, Thérèse, Drouot, Matisse, Wagner.

A Mulhouse, le projet est porté par le Conservatoire à Rayonnement Départemental de Mulhouse, en partenariat avec le Pôle Education et Enfance et l'Orchestre Symphonique de Mulhouse. les deux entités mettent ensemble leur expertise et leur expérience au service de la réussite du projet.

Une équipe de personnel permanent a été recrutée pour mener à bien le projet Démos à Mulhouse : une coordinatrice de projet et une coordinatrice sociale qui travaillent en étroite collaboration et garantissent le déploiement de Démos sur le territoire mulhousien.

34 musiciens professionnels sont impliqués dans le projet : 2 à 4 enseignants interviennent à raison de quatre heures par semaine sur chaque site. Parmi eux, une équipe de 10 enseignants du Conservatoire de Mulhouse et 8 enseignants d'autres Conservatoires du territoire.

L'Orchestre symphonique de Mulhouse apporte également sa contribution artistique avec la présence de 5 musiciens issus de ses rangs.

7 médiatrices sociales (une dans chaque école) co-animent l'atelier d'apprentissage musical et interviennent pour faciliter la participation des familles. Enfin, danseurs et chefs de chœur sont également partie prenante dans le projet.

Corinna Niemeyer est la chef d'orchestre de l'Orchestre Démos Mulhouse.